

# Mit viel Herz und Leidenschaft bei der Sache

Die RainbowSingers begeistern als integrative Band ihre Fans auf der Messe Wächtersbach

**Wächtersbach** (stp). Die RainbowSingers haben auf der Messe Wächtersbach erneut unter Beweis gestellt, dass sie eine tolle musikalische Formation sind. Sie begeisterten zahlreiche Zuhörer mit ihrem gesanglichen und instrumentalen Können. Dabei sind sie mit viel Herz und Leidenschaft bei der Sache. Die Gruppe steht jetzt schon seit rund 20 Jahren zusammen auf der Bühne.

Diese integrative Band wird von Claudia Prinzhaus und Peter Breitenbach im Rahmen einer Kooperation der Musikschule Main-Kinzig und der Lebenshilfe Gelnhausen geleitet.

Das Repertoire dieser Akteure ist sehr vielseitig. Ob Freddy Quinn, Udo Jürgens, John Denver oder Dschinghis Khan. Sie haben alle ihre Lieblingslieder sehr gut ein-



Die RainbowSingers sind mit besonders viel Begeisterung auf der Bühne zu erleben.

FOTO: S. MÜLLER

studiert und tragen diese mit großem Engagement vor.

Für die Gäste lohnte sich der Besuch wieder. Diesmal

verwöhnte die Musikgruppe ihre Anhänger mit eigenen Song-Kreationen wie „Dein

Auge“ und „Zaubertraum“.

Dazu präsentierte sie ein Medley von Dschinghis Khan,

die Ohrwürmer „Griechischer Wein“ und „Über den Wol-

ken“ sowie viele weitere Titel. Mit ihrer liebenswerten Art er-

obernten sie die Herzen ihrer Fan-Gemeinde.